

Pueblo de Venezuela conmemora 36 años de rebelión popular



Foto: PL

La Habana, 27 de feb (RHC) El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), junto a fuerzas populares de la Revolución, realizarán hoy una gran movilización para conmemorar los 36 años de la rebelión popular del 27 de febrero de 1989, conocida como El Caracazo.

La jornada conmemorativa tendrá como epicentro las ciudades de Caracas, así como Guatire y Guarenas, ambas en el estado de Miranda, en esta última donde se prendió la llama que dio origen a las masivas protestas que se extendieron por todo el país en respuesta a las medidas del Fondo Monetario Internacional (FMI).

La víspera en su programa de los miércoles Con el Mazo Dando, el secretario general del PSUV, Diosdado Cabello, recordó las medidas económicas implementadas por el gobierno de Carlos Andrés Pérez, impulsadas por el Banco Mundial y el FMI.

Señaló que a Venezuela la utilizaron como laboratorio y le aplicaron una dosis de neoliberalismo que incluyó privatizaciones, aumento de los costos en los servicios, la gasolina, congelamiento de salarios de los trabajadores y liberalización de precios porque decían que “el mercado se encargaba de todo”.



Foto: PL

El dirigente político afirmó que entonces “el pueblo reaccionó como reaccionan los pueblos rebeldes” y rememoró que la siguiente protesta contra medidas neoliberales ocurrió 10 años después.

Cabello destacó la rebeldía del pueblo venezolano en sus luchas por la independencia como lo hicieron contra el imperio español y luego con el imperialismo, que “han tratado de las mil maneras de someter al pueblo de Venezuela, pero no pudieron ni podrán”.

Sobre la marcha de este jueves invitó al pueblo a sumarse a la movilización, que también será en “rechazo a las sanciones gringas”.

Al comentar la decisión del presidente estadounidense, Donald Trump, de revocar la licencia del anterior gobierno a la petrolera Chevron, el político indicó que a la oposición extremista le “lanzaron un huesito, para ver si le sacan carne” y aludió a la respuesta del Gobierno a través de la vicepresidenta Delcy Rodríguez.

Aseguró que seguirán adelante porque este pueblo no se rinde ante nadie y “se les olvida que febrero es un mes de victoria”, así que no tienen nada que celebrar los amargados, expresó en referencia a la derecha extremista que sigue pidiendo sanciones. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377530-pueblo-de-venezuela-conmemora-36-anos-de-rebelion-popular>



Radio Habana Cuba